



まいのは

令和6年6月21日

小田原市立新玉小学校

学校教育目標「心豊かに たくましく生き抜く 子どもの育成」

校長 山田 明子

新玉小学校 110 回目の 開校記念日を迎えました

6月15日は新玉小学校の開校記念日です。ここで当日児童に話した新玉小学校の歴史を少しお知らせします。新玉小学校は大正3年6月15日に尋常小田原第三小学校として始まりました。「新玉小学校」となったのは昭和22年からです。この頃日本の戦争は激しさを増し、新玉小の校舎も破壊され、勤めていた先生方が数名亡くなる、という悲しい事がありました。同じ場所に今、集う私たちは平和の尊さや命の重さを感じずにはいられません。その後、現在の校舎が完成したのは昭和44年、今から55年前のことです。この時、新玉小学校に「フェニックス」がやってきました。

昭和40年。当時の小野校長先生が鹿児島島に出張に行った際、黒田さんという方と知り合いになり海岸にある素晴らしいフェニックスの木を見てこんな話をしたそうです。「今、新校舎を建てる計画が進んでいるが、玄関にこのフェニックスを植えることができたらな。」それを聞いた黒田さんは「私がお送りしましょう。」と言ってくれたそうです。そして4年の歳月が流れ、小野校長先生は、このことをすっかり忘れていたそうです。ところが、黒田さんは遠い鹿児島島からフェニックスをトラックに積んで三日がかりで新玉小学校に届けてくれました。4年前の約束をしっかりと守った黒田さんのことを新玉小学校の子どもたちには忘れないでほしいと思います。



昭和四十四年、現在の校舎が完成。鹿児島からやってきたフェニックスが写真(上)の中央部に見えま
す。現在のフェニックス(下)と比べて見ると違いが
よくわかります。

日光修学旅行に行ってきました！！

5月25日(土)26日(日)、6年生と一緒に日光修学旅行へ行ってきました。しおりには「みんなで楽しい思い出を残す」「日光の自然の美、人工の美、文化遺産にふれて見聞を広める」「集団生活を通して、友だちとの交流を深め合う」という目的を掲げました。

1日目。天気は快晴で新緑が眩しく感じられました。湯滝、中禅寺湖(遊覧船に乗船)、華厳の滝(水量が今一つ迫りに欠けましたが)を見て自然美を堪能することができました。2日目は輪王寺、東照宮を見学してから、二荒山神社・大猷院を拝観しました。この日も天候に恵まれ陽明門をバックに集合写真を撮影しました。また、三猿や眠り猫を見つけ歓声をあげていました。世界的に有名な観光地ですが日曜日ということもあり、かなり混み合っていました。

友達と電車や旅館で語り合った時間も大切な思い出になったことでしょう。全員参加で元気に小田原に戻りました。学校HPでも修学旅行の様子をアップしましたので、よろしければご覧ください。



お知らせとお願い

- 今年の夏は厳しい暑さが予想されます。熱中症のリスクも高まります。6月18日に発信した「夏季における熱中症対策について」のお知らせをお読みいただき、お子様の体調管理をよろしくお願いします。
- 4月の「きりのは」でお知らせしましたが、今年度から教材費の口座引き落としを行います。**6月25日が初回、引き落とし日となります。**口座残高のご確認を今一度、お願いします。

学校運営協議会委員の紹介

本年度も保護者、地域それぞれの立場から、学校運営についてご示唆いただきたいと思っております。本年度の委員の皆様をご紹介します。

- 池田 信彦：新玉小学校育成協議会長(敬称略)
- 石井 綾子：新玉小学校薬剤師
- 波多野明夫：新玉地区連合自治会長
- 安東 文康：新玉小学校PTA会長
- 雨宮 一洋：新玉小学校PTA副会長
- 湯川 香苗：新玉小学校PTA副会長
- 高井 周作：新玉小学校歴代PTA会長
- 石井 恵理：新玉連合子ども会会長
- 長谷部 寛子：新玉地区主任児童委員
- 校長：山田明子 教頭：小林裕史 教務：井上文子